

(Foto referencial)



Chiloé lamenta el fallecimiento de dos menores de edad

Un lactante y un menor de 9 años fallecieron este fin de semana en dos lamentables hechos en Quellón y Dalcahue, hechos que provocaron hondo pesar en la comunidad insular.

Pesar existe en Quellón y Dalcahue por el fallecimiento de un lactante y una menor de edad, hechos que han generado consternación entre los vecinos de ambas comunas. Lamentablemente, en ambas situaciones, a pesar de los esfuerzos médicos, no se pudo evitar el desenlace fatal.

CONSTERNACION EN DALCAHUE

Consternación existe en la comuna de Dalcahue tras conocerse la información del inesperado fallecimiento de una menor de 9 años la noche de este sábado. Según se indicó desde servicios de emergencia, la niña sufrió la obstrucción de su vía aérea por un cuerpo extraño, momentos en que se activaron

los equipos de emergencia.

"Cuando llegamos al lugar pudimos comprobar que se trataba de una paciente pediátrica, femenina, que estaba ya en paro cardiorrespiratorio. Había personal de Cesfam haciendo maniobras, procedimos al apoyo. Como quipo SAMU efectuamos 35 minutos de maniobra, más lo que ya trabajaba el personal (Cesfam) pero fueron infructuosas las

maniobras. La paciente se dio por fallecida", apuntó Yerko Caipillan, reanimador SAMU.

La menor fue identificada como Martina Annays Aguilar Díaz, alumna de la Escuela Básica de Dalcahue. Sus funerales se realizarán hoy lunes 19 de abril saliendo el cortejo a las 14:00 horas desde la Sede Social Vista Hermosa ubicada en calle Las Bandurrias S/N de la ciudad

de Dalcahue, para luego ser trasladada al cementerio de la misma ciudad donde se realizará un responso a las 15:00 horas.

FALLECIMIENTO LACTANTE

En otro lamentable hecho ocurrido en Quellón, un lactante de dos meses de edad falleció en el Hospital de Quellón a pesar de los esfuerzos médicos.

Según indicó el sub director médico del hospital de Quellón Dr. Pablo Guzmán, el paciente ingresó el viernes al servicio de urgencia del recinto hospitalario a las 18.41 horas en paro cardiorrespiratorio.

De inmediato los equipos de urgencia del establecimiento, con un pediatra a la cabecera, iniciaron las maniobras de reanimación, las que se prolongaron por casi una hora, logrando sacarlo del paro, sin embargo, en la tercera reanimación realizada por los equipos, y pese a todos los esfuerzos de los funcionarios, el lactante fue declarado fallecido después de 4 horas de ardua labor de los profesionales de la salud.

"Se iniciaron inmediatamente las maniobras de reanimación, con asistencia de uno de nuestros pediatras que acudió al voluntariamente al llamado. Estas se prologaron por más de 4 horas, con 3 paros cardiorrespiratorios durante el proceso, ya el último sin respuesta por lo que se declaró el fallecimiento a las 22:50", expresó el director del Hospital de Quellón.

Junto con lamentar la situación y adherir al dolor que significa la muerte de un niño, el director señaló que como ocurre en estas situaciones el hospital de Quellón puso en conocimiento a Fiscalía.